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Abstract (en)
[origin: EP0282185A1] Novel human interleukin-3 proteins are provided which contain a non-conservative amino acid substitution (Ser --> Pro
at position 7) with respect to previously reported sequences for human IL-3. Methods for synthesizing conformationally and antigenically neutral
muteins are also provided. The disclosed human IL-3 protein promotes the growth and development of a wide variety of hematopoietic lineages, and
may be useful in treating conditions involving depressed blood cell regeneration and/or populations, such as myeloid hypoplasia, chronic infections,
and therapies using transplanted bone marrows. The sequence is as follows: <IMAGE>

Abstract (fr)
De nouvelles protéines interleucine-3 humaines contiennent une substitution non traditionnelle d'acides aminés (Ser --> Pro en position 7)
par rapport à des séquences antérieurement décrites d'IL-3 humaine. Des procédés de synthèse de protéines mutantes à conformation et
antigénicité neutres sont également décrits. Cette protéine IL-3 humaine favorise la croissance et le développement d'un vaste spectre de lignées
hématopoïétiques et peut être utile pour traiter des états caractérisés par une régénération réduite de cellules sanguines et/ou des populations
cellulaires, tels que l'hypoplasie de la moelle, des infections chroniques et des thérapies utilisant des transplants de moelle osseuse. La séquence
de l'IL-3 décrite est illustrée dans la Figure (I).
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